


EXTIENDE RECUPERACIÓN

Peso mexicano suma tres semanas con avances

VALERIA LÓPEZ

vlopez@elfinanciero.com.mx

La divisa mexicana hiló su tercera semana consecutiva acumulando ganancias frente al dólar, en un escenario en el que la atención de los operadores comienza a centrarse en el siguiente ajuste de política monetaria de la Reserva Federal.

Según los registros del Banco de México (Banxico), el tipo de cambio alcanzó un nivel de 20.1281 pesos por dólar, lo que representó una apreciación de 0.25 por ciento a lo largo de la semana anterior.

Amin Vera, director de inversiones en INVALA, explicó que el principal factor es estacional. “A partir de la segunda semana de diciembre, más o menos, el volumen de operaciones comienza a secarse, y cuando esto pasa ayuda a que cualquier instrumento financiero que haya estado presionado, tanto al alza como a la baja, tienda a descomprimirse y seguramente eso es lo que estaremos viendo hacia el cierre de año”, dijo.

Uno de los últimos catalizadores del año serán las decisiones de política monetaria de Banxico y la Fed, y Vera indicó que los mercados ya tienen muy descontado los recortes.

Recupera terreno

El peso mexicano extendió su fortaleza frente al dólar de EU por tercera semana consecutiva, periodo en el que acumula una apreciación de 1.8 por ciento.

■ Apreciación/depreciación semanal del peso vs el dólar, var. %



Fuente: Elaborada con información de Banxico

Hacia las próximas semanas, Adrián Muñiz, subdirector de análisis económico en Vector Casa de Bolsa, indicó que, “vamos a ver un periodo en el que el tipo de cambio va a estar con una mayor probabilidad subvaluado, porque estará sujeto a choques y a volatilidad por la incertidumbre del inicio de la nueva administración de Trump. Los primeros 100 días de este nuevo mandato van a ser claves para ver cómo va a orientar sus políticas, y cómo va a negociar”.

RESULTADOS MIXTOS EN BOLSAS

Las apuestas de los operadores dentro del mercado de renta variable fueron cautelosas, y dieron como resultado variaciones mixtas en Wall Street. En terreno de ganancias el único que se colocó fue el Nasdaq con 0.34 por ciento; el Dow Jones y el S&P 500 retrocedieron 1.82 y 0.64 por ciento, respectivamente.

En México, el índice S&P/BMV IPC subió 0.53 por ciento y el FTSE-BIVA de la Bolsa Institucional de Valores, avanzó 0.61 por ciento.